



千葉市立貝塚中学校 学校だより

校訓： 自主・創造・練磨

第4号

令和3年5月11日発行

千葉市立貝塚中学校

TEL231-7077

◆各クラスの学級目標から心伝える◆

校長 北島 啓行

学級目標には、それぞれのクラスの思いが込められています。学級が発足し、「このクラスをどんなクラスにしたいか」「こんなクラスで学校生活を送りたい」という生徒の想いを共有し、学級会で決めるものです。

どのクラスも同じ文言はなく、個性あふれたものです。これらの思いが通じ、クラス全員がこの言葉を意識して学校生活を送ることができたら、1年後、「このクラスで良かった」と思える素敵なクラスになることと信じます。

- 1-1 自ら行動し、仲が良く、けじめのあるクラス
- 1-2 にこにこなくらすのわをみんなで広げよう
(くらすのわ はひらがなです)
- 1-3 どのクラスよりも自慢できる1-3
- 1-4 優和明笑
- 1-5 楽しくてこのクラスで良かったと思えるクラス
- 1-6 初志貫徹

- 2-1 Team 山口 ~どんな時でも NO.1~
- 2-2 みんなの「色」を十人十色 認め合うクラス
- 2-3 Confidence~自信を持って何事も取り組めるクラス~
- 2-4 個性爆発~互いを尊重しあい思いやりのあるクラス~
- 2-5 一致団結

- 3-1 十人十色 ~互いに個性を理解し合えるクラス~
- 3-2 粉骨砕身
- 3-3 (仮) Rise Everything
- 3-4 勇住邁進 ~勇気をもって前に進む~
- 3-5 まどか 何事も円滑に進む円満なクラス
- 3-6 臥薪嘗胆

◆生徒総会を行いました◆

ゴールデンウィーク明けの5月6日(木)に生徒総会が行われました。全校生徒が体育館に一堂に会することはできないので、体育館と各クラスをリモートでつないでの開催となりました。今年の3月に校内放送設備を改修し、ビデオカメラのライブ映像を全教室で視聴できる工事を行ったので、快適なリモート開催となりました。

生徒会とは、生徒が主体的に活動する場であり、自発的活動により民主的な人間関係やより良い校風をつくることを目的として成り立っているもので、生徒総会はその最高機関です。

一人一人がこの貝塚中学校を想い、「より良い学校にするためには、何をするか」について真剣に考える機会となりました。



◆部活動保護者説明会より◆

7日の金曜日に、部活動保護者説明会が開催されました。本校の部活動は、運動系10、文化系3計13で運営されています。部活動は、活動を通して体力や技能などを高めて心身共に健全であってほしい、また、集団生活を通して望ましい人間関係のありかたについても学んでほしいと願って活動しています。今年度は、現在のところ、総合体育大会や各種コンクール・発表会は実施の方向で進んでいますが、ガイドライン、感染症予防を行い、無事に実施できるのを願うばかりです。

<学校生活から>

夏服への移行期間となりました。制服は、学校の「ユニフォーム」です。野球やサッカーの選手が、それぞれ自分勝手な着方をすることはありません。また、会社やお店の人が、制服をきちんと着こなしていなければ、どんな印象をもつでしょうか。

「服は心を容(い)れる入れ物である。」という言葉があります。

本校の生徒は、きちんと制服やジャージ・体操服を着用している生徒がほとんどですが、衣替えの季節ということもあり、制服の意味を考えるきっかけとしてもらえれば幸いです。

お知らせ

千葉県教育庁より、千葉県版不登校児童生徒・保護者のためのサポートガイドが作成されたと通知がきましたので、お知らせします。

注:<https://www.pref.chiba.lg.jp/kyouiku/shidou/seitoshidou/ijimemondai/futoukou-taisaku.html>



サポートガイド掲載ページ
2次元バーコード

千葉県版不登校児童生徒・保護者のためのサポートガイドが作成されました。右記の2次元バーコードを読み取り、ご覧ください。なお、読み取りができない場合は、学校までお知らせください。